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PARTICIPANT-E-S : 
AEMEL: Victor, Rose 

Sémio : Megan 

AEMDM: Daphnée 

AEMAV: Justine 

AEMAVM: Maude 

AECSEL: Florence 

ADÉMaT: Guillaume 

AFÉA: Samuel, Émilie 

AÉMAD: Marianne Gosselin 

AÉÉM: Amylie 

AÉMHAR: Axel 

 

 

 

 

 

 

 

 



ORDRE DU JOUR :  
0. OUVERTURE 

0.1 TÉLÉ-ANIMATION ET TÉLÉ-SECRÉTARIAT 
0.2 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
0.3 ENTÉRINEMENT DU PV DU CAP PRÉCÉDENT 

1. SUIVI SUBVENTIONS H20 
2. TOUR DE TABLE 

2.1 SUIVI DES COMITÉS ET DOSSIERS COURANTS 
(AGENDA, ASEQ, PATRONAL, CYCLE SUPÉRIEUR,           

RENTRÉE, ETC.) 
3. REVENDICATIONS LIÉS AUX SESSIONS D’ÉTÉ ET             

D’AUTOMNE 
3.1 MODALITÉS D’ÉVALUATION 
3.2 SASESH 
3.3 ACCÈS À L’UQAM 
3.4 AUTRES (CYCSUP?) 

4. BOURSE À L’IMPLICATION POUR L’ÉXECUTANTE AUX             
AFFAIRES ACADÉMIQUE 

5. VARIA 
6. LEVÉE 

 

0. Ouverture 
Proposition d’ouverture  

dûment appuyée 

dûment adoptée 

 
0.1 Télé-animation et télé-secrétariat 

Que Victor soit à l’animation et Samuel au secrétariat 

dûment appuyée 

dûment adoptée 

 
0.2 Adoption de de l’ordre du jour 

Que l’ordre du jour tel que proposé à l’écran soit adopté 

dûment appuyée 

dûment adoptée 



0.3 Entérinement du PV du CAP précédent 
Que l’on entérine le PV du CAP du 30 avril  

dûment appuyée 

dûment adoptée 

 
1. Suivi Subventions H20 

Pas de suivi qui a été fait, possibilité de nommer un.e responsable pour le                           

comité. Émilie (AFEA) propose ses services. Samuel (AFEA) veut faire ses                     

rappels. Mais, Émilie (AFEA) en a beaucoup sur ses épaules… Demande de                       

«refresh» sur les 3 propositions. Lecture de la proposition suivante:  

Ce qui avait été adopté: 4. 2. (amendée) Que le CAP recommande au comité de                             

subvention d’accorder la totalité des subventions à la fin de l'été, après                       

avoir sondé à nouveau les demandeur/se.s, et reçu des modifications sur les                       

demandes de subvention, dans les cas où les projets seraient transformés dans                       

les circonstances; 

Qu’une subvention ou une partie de celle-ci puisse être octroyée en                     

remboursement de dépenses occasionnées pour un projet qui n’aurait pas pu avoir                       

lieu dans les circonstances. 

AU 

Émilie (AFEA) est effectivement occupée mais disponible. 

 
2. Tour de table 
 

AFÉA: discussion sur ASEQ, patronal, cotisations, etc. 

AÉÉM: partenariat avec CHOQ.ca? complications.. Possibilité de lancer une                 

radio web d’actualités uqamiennes, etc. Choq.ca refuse de diffuser des albums                     

des personnes en musique.  

Sémio: elle a podcast à CHOQ, et a été sur le CA. «Sul cul» par rapport au                                 

refus... *discussion sur choq entre AÉÉM et Sémio* 

AÉMEL: 2 plans pour les initiations à la rentrée. Volonté de faire un club de                             

lecture/culture pour l’été. Micro ouvert sur ZOOM l’autre jour.  



Sémio: l’asso finit par faire une AG extraordinaire pour des recommandations                     

pour la rentrée. Ont fait un document de recommandations. Voté une bourse                       

d’aide financière pour leur membres. 

Muséolo: prépare la rentrée, zoom.  

AÉMAV: L’asso ne semble plus exister pour l’instant, tout est en pause. Grande                         

disparition et difficulté à clore les dossiers.  

AÉMAVM: en train de travailler à recueillir les commentaires sur session                     

d’Hiver et d’Été, ainsi que préoccupations relatives à la session d’Automne.  

AECSEL: on s’occupe des dossiers courants et subs. Sonder membres pour faire                       

valoir aux comités de programme. 

ADÉMaT: pas réuni, mais il y a des sessions de rédac en ligne. 

AFÉA: Émilie (AFEA) a des dossiers académiques qui roulent bcp bcp. GROS TRUC                         

en design, ce serait bien de travailler avec elleux. Bcp de gestion, courriels                         

aux SASESH pour savoir quelles sont les mesures palliatives pour les plans                       

d’intervention. Des échanges chauds. Le SVE aussi est un peu sourde oreille.                       

Demain, jeudi, on a une rencontre avec le SVE. Travaille avec la perm. Partage                           

des tâches dans la gestion de dossier acad avec la perm.   

AÉMAD: assez tranquille, pas bcp de chose. S’est rencontré pour les bilans, le                         

comité exec risque d’être assez gros et outillé. Inquiétudes sur la session à                         

distance. Bcp de questions/courriel sur les cours à distance. Illes essaient                     

d’aider le plus qu’illes peuvent. L’École de théâtre va essayer de faire tout                         

ce qu’illes peuvent pour aider. Création d’un fond d’urgence. Pas beaucoup de                       

ressources, mais content.e.s de l’avoir fait.  

AÉMHAR: vitesse ralentie. Parler à propos de l’expo Frida qui n’a pu avoir                         

lieu. Les expos risquent de rouvrir éventuellement. Histoire d’une étudiante                   

qui a fait des démarches et avoir sa note. Prof prétend ne pas avoir reçu sa                               

copie. Elle est sans nouvelles. Est-ce que l’AFEA en a entendu parler? Journée                         

d’études qui s'est tenue en automne 2019 et y’a eu une réflexion pour repenser                           

la question de l’inclusion, diversité. Il y a eu l’autre étape dernièrement                       

avec la création du comité inclu+diversité. Mais CoV-19 oblige, ça a été                       

annulé. Ouvre la porte aux autres assos et ça serait cool que ça se passe à la                                 

grandeur de l’uni et pas juste à l’AÉMHAR.   



2.1 suivi des comités et dossiers courants 
(agenda, ASEQ, patronal, cycle supérieur,           

rentrée, etc.) 
 

3. Revendication liés aux sessions d’été et d’automne 
Explication des dernières événements par Samuel (AFÉA) 

Par rapport à la rentrée, Musique trouve ça vraiment difficile que tout soit à                           

distance. Le fondement des arts vivants c’est justement d’être présent.e.s Le                     

lien avec le public et la scène est très important. La magie de la performance                             

passe par un échange face à face. On vise un retour et met de la pression pour                                 

un retour au moins 50/50. 

 

3.1 modalités d’évaluation 
 
3.2 SASESH 

Faire pression sur le SASESH pour qu’il y ait plus de transparence vis-à-vis                         

des plans d’interventions. Comment faire pour avoir accès à tous les éléments                       

de plans d’intervention régulier, enregistrer le cours/smart pen, les                 

délais/échéances pour ça 

Cours asynchrone et propriété intellectuelle. Beaucoup de confusion encore à                   

ce niveau là.  

 

3.3 accès à l’UQAM 
Les étudiant.e.s de L’AEMAV auront accès à leur casier, mais le problème c’est                         

que la majorité des œuvres sont dans les ateliers. Illes aimeraient avoir                       

leurs œuvres. Problématique entourant les gros objets.  

 
3.4 autres (cycsup?) 
 
4. Bourse à l’implication pour l’éxecutante aux             

affaires académique 
 

Présentation du bilan d’Émilie (AFEA) 



Que l’on octroie une bourse de 1000$ à l’exécutant aux affaires académique 

Proposée par Amylie (AEEM) 

Appuyé par Justine (AEMAV) 

AU 

 

5. Varia 
 
Question des coûts de biblio et perte de service. P. ex. à QC revendication de                             

baisse des coûts en action collective légale… 

 

6. Levée 
Que l’on lève le CAP à 14h38 

Proposé par Victor (AEMEL) 

Appuyé par Samuel (AFEA) 

 

 


